

Glissement de terrain à la route d'Oron à Lausanne – fermeture de la route prolongée jusqu'à mardi minimum

Suite au glissement de terrain intervenu dans la nuit de samedi à dimanche 16 février 2014, la route d'Oron a dû être fermée entre l'entrée dans la localité de Lausanne et Montblesson. La complexité des travaux de déblaiement implique la prolongation de cette fermeture jusqu'à mardi 18 février au minimum.

Dimanche 16 février 2014 vers 2h du matin, des usagers de la route ont appelé le 117 pour informer d'un éboulement à la route d'Oron à Lausanne, entre Montblesson et l'entrée en ville. Un arbre, des rochers et de la terre obstruaient la voie de circulation.

Deux patrouilles de police se sont rendues sur place. Après avoir constaté que la situation était instable, les policiers ont bloqué la route et mis une déviation en place. Une ambulance a été également alarmée préventivement. Toutefois, aucun blessé ni autre dégât matériel n'est à déplorer.

Les pompiers de Lausanne ainsi que la voirie communale et les cantonniers cantonaux se sont rendus sur place afin d'évaluer la situation et entreprendre un dégagement de la chaussée. Vu l'étendue du glissement de terrain et afin d'éviter tout risque de nouvel éboulement, décision a été prise dimanche en début de soirée de prolonger la fermeture de la route et d'entreprendre des travaux de stabilisation. Ces mesures devraient se prolonger jusqu'à mardi 18 février au minimum.

Une déviation par Montblesson-Epalinges a été mise en place. La ligne TL n° 65 sera également déviée via Pont-Rouge, rte du Jorat, rte de Montblesson, Croisettes à Epalinges (voir détails sur <http://www.t-l.ch/>).

le corps de police

Lausanne, le 16 février 2014

Pour tout renseignement complémentaire :

- Antoine GOLAY, Répondant presse, 021 315 15 15